

Württembergische Waldlaufmeisterschaften am 09.11.2008 in Deißlingen

Sehr schöne Erfolge haben die Leichtathleten des Kreises bei den württembergischen Waldlaufmeisterschaften im nahe gelegenen Deißlingen erzielt. So erkämpfte sich Tamara Stocker (LG Tuttlingen-Fridingen) hinter der Tübingerin Franziska Pfeifer in 14:15 Minuten den hervorragenden zweiten Platz bei der A-Jugend. Ihre Vereinskollegin Franziska Straub platzierte sich in 14:47 als überraschende Fünfte in dieser Klasse. Gemeinsam mit Vanessa Stocker hätten sie den zweiten Platz in der Mannschaftswertung wohl sicher gehabt, aber die Studentin musste aus Verletzungsgründen leider passen. In der Aktivenklasse kam Malte Endres (LG Tuttlingen-Fridingen) auf Platz 10 im Mittelstreckenlauf. Sehr gut hielten sich auch die Senioren. Klemens Dirschauer von der LG nahm erstmals seit längerer Zeit wieder an einem Meisterschaftsrennen teil und holte sich im Lauf über 6 800 Meter gleich hinter dem Lauffener Peter Bechtold in 27:02 Minuten die Silbermedaille. Der Trossinger Michael Burghart wurde in dieser Klasse Sechster genauso wie sein Vereinskollege Klaus Neipp, der in der Klasse M 40 in 26:11 Minuten einkam. Auch in den allerdings dünner besetzten älteren Seniorenklassen überzeugte vor allem Karl Schlenker (TG Trossingen) mit Platz zwei in der Klasse M 70 und 34:35 Minuten. Und Remigius Ragg (TV Spaichingen) als ältester Starter kam als einziger Läufer der Klasse M 75 in 40:03 Minuten ins Ziel. Sehr stark auch der Auftritt der Trossingerin Heidi Rissler, die in der Klasse W 40 mit der starken Zeit von 33:00 Minuten auf dem tollen zweiten Platz einkam. Auch in den als Rahmenwettbewerb ausgetragenen Schülerläufen gab es hervorragende Leistungen. Bei den Schülerinnen W 10 siegte die erst neunjährige Fridingerin Maria Hipp in 4:16 Minuten und hinter ihr platzierten sich ihre LG-Vereinskolleginnen Julia Högerle (4:25 Minuten) und Sarah Högerle (4:29 Minuten) als Dritte und Vierte in einem großen Feld ebenfalls glänzend. Das brachte die Mannschaft der LG Tuttlingen-Fridingen bei den C-Schülerinnen auf den hervorragenden zweiten Platz hinter der LSG Aalen.